
晚會筵開70席，特區政府、中聯辦、外交部
駐港特派員公署、解放軍駐港部隊、全國

政協港澳台僑委員會、廣東省領導蒞臨主禮，逾
千名內地及港澳政商名流歡聚一堂，場面盛大。

高舉愛國愛粵愛港澳旗幟

戴德豐致辭表示，廣東外商公會25年來，在歷
屆會長率領下和全體會員同心協力下，廣泛團結
在粵投資的港澳實業家，積極支持改革開放，熱
心參與慈善事業，為促進粵港澳繁榮發展作出積
極貢獻，獲廣泛讚譽。
他續說，自香港回歸祖國以來，內地與香港經

貿關係日趨密切，其中粵港關係更為密切。該會
順應形勢要求，發揮公會優勢，搭建粵港經貿合
作更高平台，高舉愛國、愛粵、愛港、愛澳旗
幟，加強會務建設，積極參與社會事務，為粵港
澳交流合作做了大量卓有成效的工作，包括多次
組團赴粵考察「雙轉移」地區的投資環境，邀請
廣東省政府相關部門在港舉辦推介會、宣講會及
座談會，及積極舉辦交易會、酒會、春茗等各類
聯誼活動，加強粵港澳工商界聯繫。

該會將承前啟後，繼往開來，在國家政策大力
支持下，「十二五」期間粵港澳合作將會迎來更
廣闊的空間，未來幾年是關鍵時期，民間團體推
動尤為重要，兩地的廣東外商公會正為肩負這歷
史使命而努力。全體同仁求同存異，凝聚共識，
更積極投身祖國建設，獻計獻策，為港澳長期繁
榮穩定，為廣東率先全面建成小康社會、基本實
現現代化作貢獻。

許智明致謝辭曾智明祝酒

大會特別向總監劉宇新和常務副主席陳厚威頒
發25年傑出貢獻獎，以表彰他們多年來不遺餘力
為公會發展事業所作出的努力。會長許智明致謝

辭。常務副主席曾智明致祝酒辭。
外商公會第七屆理事會主席戴德豐，會長許智

明，總監劉宇新，常務副主席盧小周、曾智明、
楊鑫、鍾立強、潘少忠、郭澤偉、黃少康、蔡金
華、蘇振聲、林松錫、雷勝明、陳厚威，副主席
劉如成、王庭聰、鄭合明、吳哲歆、廖榕就、劉
劍明、羅富昌、龔俊龍、劉 智、容冰、岑永
生、鄧婉玲、楊凱山、姚漢明、梁北根、劉楚
偉、徐家滿、賴桂添、鄭敬輝、黃鎮源、吳彩
華、何定國，副會長馬介欽、張靜、何志佳、彭
曉明、周厚立、何聞達、房勝棠、湯子亮、葉吉
江、鍾爵麟、葉紹文、湯悅宋、朱建清、馮權
開、劉冠，秘書長郭澤偉等。
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王志民招玉芳李元明陳維展等主禮 戴德豐許智明蟬聯主席會長

外商公會新屆理事就職
香港文匯報訊（記者 陳濤）「慶祝中華

人民共和國成立64周年、廣東外商公會

（香港廣東外商公會）成立25周年暨第七

屆理事會就職典禮聯歡晚會」，日前假香

港會議展覽中心隆重舉行。全國政協常委

戴德豐蟬聯主席，全國政協委員許智明蟬

聯會長。中聯辦副主任王志民，廣東省副

省長招玉芳，全國政協港澳台僑委員會副

主任馬健，外交部駐港副特派員李元明，

解放軍駐港部隊副司令員陳維展，教育局

局長吳克儉，廣東省港澳辦主任廖京山，

廣東省工商聯主席陳丹、書記楊浩明等出

席主禮。

■外商公會慶祝64周年國慶、公會成立25周年暨第七屆理事會就職聯歡，賓主合影。 香港文匯報記者曾慶威 攝

■王志民（左三）頒發證書予主席戴德豐（左二）、會長許智明（右一）、總監

劉宇新（左一）。 香港文匯報記者曾慶威 攝

■廠商會晚宴上施榮懷(左九)等高層與演講嘉賓黎棟國(左七)合影。
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中總青委落區派月餅敬老

廠商會邀黎棟國講打擊水貨

香港文匯報訊（記者 沈清

麗）香港罐頭、酒、糖果餅
乾同業日前成立慶祝中華人
民共和國64周年籌備委員
會，李歡任主席。籌委會隨
即展開慶祝活動的各項工
作，並定於9月26日晚上在北
角富臨皇宮舉行慶祝聯歡宴
會。

主席李歡致辭

李歡在籌備會議上表示，
罐頭、酒、糖果餅乾同業每
年都有慶祝國慶的傳統，因
為新中國的成立，從根本上
改變了中國社會的發展方
向。新中國成立後，64年以
來幾經風雨，國家現在已取
得了舉世矚目的成就，綜合
國力大幅增強。同業好友都
為祖國的進步感到自豪和驕

傲，對國家民族的未來充滿
期望。
香港罐頭、酒、糖果餅乾

同業慶祝國慶籌委會成員包
括顧問唐學元、周樟、葉達
生、張銳鴻、呂振祥、張明
賢、陳家明，主席李歡，秘
書長李國雄，副主席梁尚、
賴賓、林國坤、馬煜環、劉
志榮、黃楚恆、張堅毅，主
席團成員包括何淑梅、李
歡、李國雄、李康林、李漢
斌、李廣林、周榮銘、林國
坤、胡永龍、倫國綱、唐小
棟、馬煜環、崔卓森、張立
仁、張堅毅、張增榮、梁
尚、莊國英、許信文、黃楚
恆、黃達堂、楊金平、葉本
良、劉冰、劉玉良、劉志
榮、鄭雪玲、賴賓、鄺迪
能、蘇兆全、龔瑞燦等。

管 專業學會晚宴賀10周年
香港文匯報訊

（記者 子京）香
港管 專業學會
日前舉行10周年
晚宴暨管 測量
及管理專業文憑
課程畢業典禮。
晚宴於富豪九龍
酒店舉行，超過
200名業界專業
人士及政商名人
出席。晚宴同時宣布成立「管
專業—古志眾獎助學金」，每年撥
出5萬港元予本地學院，鼓勵有興
趣投身管 測量行業的學生。

黃敬：感激古志眾貢獻

香港管 專業學會會長黃敬
指，學會今年邁進第十個年頭確
實不易，學會的成就全賴很多成
員的無私奉獻。他感激古志眾對
學會及管 測量行業的貢獻，及
其家人成立獎助學金，讓他繼續
遺愛人間，培育人才。他又希望
畢業生今後能實踐知識，貢獻管
行業和社會。
主禮嘉賓有發展局常任秘書長

韋志成，屋宇署署長區載佳，機
電署署長陳帆，渠務署助理署長

鄭鴻亮，房屋署副署長（發展及
建築）馮宜萱，建築署助理署長
何世景，土木工程署助理署長
（技術）林建忠，水務署副署長吳
孟冬，渠務署助理署長（機電工
程）佘少權，及地政總署副署長/
測繪事務（測繪處總部）邵偉
青。
香港管 專業學會成立於2003

年，致力推動管 測量的安全和
管理，促進管 行業及其會員與
建築署、屋宇署、土木工程拓展
署、渠務署、機電工程署、路政
署、房委會、環保署及發展局等
政府機構溝通。定期透過活動、
講座及大型比賽等活動，推廣、
構思及維持管 行業的專業守
則。

■罐頭糖果餅乾同業成立國慶籌委會，李歡任主席。

■古志眾家人捐5萬港元。右二韋志成，左一黃敬。

香港文匯報訊（記者 子京）中華廠商會日前於香港銀行家會
所舉行會董會晚宴，邀得保安局局長黎棟國擔任主講嘉賓，分享
保安局在打擊違法水貨活動及便利輸入專才方面的工作。演說設
問答環節，由廠商會會長施榮懷主持。

執法減滋擾 活動見收斂

黎棟國在晚宴上表示，香港是一個自由港，頻繁的商業活動是
推動香港經濟發展的主要動力。服務業在香港經濟佔有重要地
位，並提供大量就業機會。若就業機會下降，將會影響市民生
計。近年，內地居民對本港日用品的需求大增，造就兩地水貨客
的誕生。雖然旅客攜帶物品進出境是正常活動，並無違法，但部
分水貨活動對口岸秩序和附近居民的日常生活帶來影響，尤其是
對毗鄰兩個鐵路口岸的北區帶來滋擾。經過香港及內地有關部門
一連串的打擊行動，水貨活動現時已見收斂。
黎棟國亦提到，入境處每年處理最少30,000宗有關輸入專才，

以補充某些專業或行業人才不足的申請。他續稱，香港一方面要
顧及本地畢業生的就業機會，另一方面亦要考慮某些行業或職位
需要輸入海外專才，以解決人才不足的問題。

香港文匯報訊（記者 子京）中
總青年委員會及東華三院方樹泉長
者地區中心日前合辦「中總情牽東
華心、共賀中秋慶良辰」愛心活
動，邀100名筲箕灣長者玩遊戲及
表演節目，還送上中秋禮物包，場
面和諧溫馨。

李德剛：促進社區共融

為響應中總愛心行動，青委會日
前組織逾30位義工前往筲箕灣方樹
泉長者中心探訪，與長者玩遊戲及
送上禮物包，共迎中秋。參加者表
示活動非常有意義，部分委員更攜
同子女參加，將關愛傳送到社區長
者。除參加活動的長者外，委員會
共送出400份月餅及禮物包與該區
行動不便及獨居長者，為中秋佳節
添上溫暖。

青委會主席李德剛表示，中總成
立113年來，致力推動商界實踐企
業社會責任，促進社區關愛共融。
2009成立的愛心行動，旨在建立一
個持續和務實的平台，發揮工商界

關愛社群力量，服務有需要人士。

伍威全何超蕸張俊勇赴會

青委會原主席伍威全，副主席何
超蕸、張俊勇、彭楚夫及黃楚恆，

常委周雯玲、楊燕芝及張建良，委
員姚逸華、張霈霖、陳文銣及霍嘉
怡，東華三院執行總監吳志榮、社
服總主任姚子樑及區域主任甘綺玲
等出席活動。

香港文匯報訊（記者 子京）新界總商會日前
假九龍喜來登酒店清廳舉行第九屆董事會第十
五會議，並邀請運輸及房屋局副局長邱誠武擔
任主講嘉賓。榮譽會長王國強、袁武，會長張
德熙，主席王振聲，副會長周華焯、王基源、
陳耀宗、何光耀、梁鐵夫、齊光華、蕭金蓮，

副主席張詠儀、李國強、何鏡波、黃志源、王
廣漢、梁金塘等首長、董事及嘉賓約90人出
席。

張德熙王振聲等出席

邱誠武以《香港的房屋發展策略》作為演講

內容，講述香港房屋發展的問題。邱誠武指，
現時香港私人樓宇市場比較活躍，約佔整體樓
市的50%，其流通性較高可作為個人資產及企
業融資的手段，但現時香港眾多行業收入較為
平穩，貧富懸殊問題讓不少人較難購買價格高
昂的私人樓宇。同時，人口的增長，家庭單位
縮小，戶數的增加，外來人口的增加，均會增
加本港未來房屋的需求量。
為此，政府特別關注公屋的發展及增加公屋

的數量，以幫助解決年輕人、長者及低收入人
群的住屋問題。政府承諾於9月公布有關香港未
來房屋發展的諮詢文件，將現時公營房屋及私
營房屋的供應比例4.7：5.3，在未來10年改為
6：4。
邱誠武回應提問時透露，政府將大力發展新

界鐵路，計劃在人口較為集中的地方興建鐵
路。以鐵路為骨幹，配合其他公共交通如節能
環保電車等，形成接駁交通網，以推動新界發
展。但社會上對此存在不少爭議，因此需要社
會各界市民支持，在達成較為一致的共識時才
會實施上述計劃。

■中總青委往筲箕灣向100位長者派發中秋月餅。

■新界總商會邀邱誠武主講發展房屋策略。

新總邀邱誠武談房策


